
1 設問から

(1) 渋谷区教育委員会共通設問

１　子供たちは明るく、楽し
く学校に通っていますか。

２　学校は、子供たちの興味
関心を引き出す教育活動を推
進していますか。

３　学校は、思いやりを育む
心の教育を推進しています
か。

４　学校は、健やかな体を育
む教育活動を推進しています
か。

５　学校は、ＩＣＴ機器を活
用した教育活動を推進してい
ますか。

６　学校は、地域や渋谷区へ
の誇りと愛着、プライドを育
む学習を推進してますか。

７　子供たちは、コロナ禍に
おいても、安心して学習に取
り組むことができましたか。

８　教職員は、子供たち一人
一人をよく理解しようとして
いますか。

９　学校は、子供や保護者の
相談に学校全体で対応してい
ますか。

　　　　　　　　　  令和４年２月１日

令和３年度  学校評価アンケート結果報告（保護者、学校運営協議会・評議会）

渋谷区立神宮前小学校   

実施期間 令和3年12月７日～1２月20日

設問設定 渋谷区教育委員会共通設問12問 ＋神宮前小学校設問5問＋自由記述

回答者 神宮前小学校保護者、学校運営協議会委員・学校評議員

配布数 保護者367名（児童数） 委員11名(学校関係者以外の委員）

回答数 保護者270名（74％） 委員11名(１００％）

評価の基準

A：十分達成されている

B：達成されている

C：あまり達成されていない

D：達成されていない
E：わからない
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１０　学校には教育に必要な
施設・設備が整っていて、安
全に対する配慮がされていま
すか。

１１　学校は、教育の方針を
分かりやすく伝えています
か。

１２　学校は、家庭・地域の
理解と協力を得て、教育活動
を推進していますか。

(2) 神宮前小学校設問

１３　神宮前小の子供は、す
すんで挨拶をしていますか。

１４　神宮前小の子供は、英
語活動に積極的に取り組んで
いますか。

１５　校舎内外の清掃や教室
の整理・整頓がされ、掲示物
は整えられていますか。

１６　学校ホームページやＨ
ｏｍｅ＆Ｓｃｈｏｏｌでの配
信は分かりやすいですか。

17　総合的にみて、神宮前
小の教育活動に満足していま
すか。
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・家庭の協力を得ながら指導します。
・休み時間の児童管理を徹底してもらいたい。 ・安全第一で指導していきます。
・嫌がらせ受けているので、道徳授業地区公開講座や保健委員会
等の機会に法律の専門家をお招きして他人に危害を加えるのは犯
罪であると教えてあげていただきたいです。

・「いじめは犯罪である。」ということ
をはっきり指導していきます。専門家
を招いて指導したいと思います。

・挨拶ができない子が多い。
・言葉遣いが悪い子がいる。③

・上級生の挨拶が素晴らしいという
意見もあります。さらに指導します。

・自分勝手な子がいる。

３　自由記述から（肯定的な意見について）

２　自由記述から（改善を望む意見や要望について）〇数字は、人数。数字のないものは1件。

・ICT活用教育で、視力や姿勢が心配。②
・ICTの項目が、達成されているか否かという選択のみでしたが、良
い形で ICTが行われているか？という設問が適切なのではないか
と思います。
・在宅オンラインでタブレットがつながりにくかった。

・子供の健康は第一に考えます。ICT
教育は、本校の重点目標です。表現
力・情報活用能力を伸ばす授業を通
して、子供たちが道具として使いこな
せるようにしていきます。

・タブレット活用の時間を減らしてほしい。ゲーム、コピペ、視力低下
が心配。
・タブレットでゲームができないようにしてほしい。
・タブレットの持ち帰りのデメリット対策を

・制限・禁止の指導から、自律と自己
責任、課題意識をもたせる指導（デ
ジタルシティズンシップ教育）に転換
していきます。ご協力をお願いしま

・英語教育に更に力を入れてほしい。ネイティブの英語講師の方が
いらっしゃるのに、それを十分に活かせていない気がする。

・英語教育推進校として校内研究を
行っています。更に努力します。

・コロナ禍で、学校に行く機会が減った。授業公開が不足している。
保護者間のコミュニケーションが不足している。など学校公開や授
業参観の機会が減ったことに対するご意見。⑤

・オンラインを活用したりや人数制限
を設けたりして、安心・安全な公開を
目指していきます。

・コロナ禍で子供が仲間と安心して過ごすには難しい年でした。 ・心の教育を充実させていきます。
・オータムコンサートは、良かったが人数制限が残念。
・鼓笛をもう一度聞きたい。

・子供は、発表で伸びます。来年度も
発表の場を工夫していきます。

・行事の精選や実施方法の工夫をし
ていきます。

・いつもありがとうございます。③

・Home＆Schoolがとても便利です。

・地域とのつながりを今以上によろしくお願いします。
・教職員の和を大切にしていきます。・先生間のコミュニケーションが気になる。
・シブヤ科で実現していきます。

・学校HPの頻繁な写真投稿で子供たちの様子がよくわかり、安心
できました。

・子供たちが活躍している姿をホー
ムページでお伝えしていきます。

・５時以降の学校への連絡で、メールを使いたい。 ・留守電時間の連絡を検討します。
・学校の情報が伝わってこない。 ・情報発信に努めます。
・雲梯を復活させてほしい。 ・安全基準が変わり、雲梯の設置を

・担任の指導に感謝している。③

・宿泊行事が実施できて良かったです。 ・子供たちが成長しました。
・ICT活用教育に感謝している。オンライン補習がありがたかった。 ・高い目標にチャレンジします。
・主体的に学ぶようになってきた。 ・主体的な学びを目指しています。

・定期的なアンケートがあると安心する。

・学校生活を更に充実させるため
に、改善を続けます。

・コロナ禍で学校との交わりがほとんど無くなり「学校だより」が参考
になりました。

・Home＆Schoolとホームページの運
用の改善を行っていきます。

・神宮前小学校に満足しています。
・子供たちにとってよりよい環境を常に先生方が模索してくださって
いるのが伝わってきます。

・朝礼は冬季は教室にしてください。 ・気温やコロナの状況で判断してい
ます。

・渋谷区の企業や地域の方々と協力し合いこども達の知識に繋が
る活動を広げていけたら良いと思います。

・シブヤ科で実現していきます。

・嬉しい言葉に力が湧きます。

・正門警備の強化を③ ・警備会社に申し入れました。
・学校敷地内へのごみのポイ捨てが気になる。 ・更に美しい環境を目指します。

Home&School に対して、「外部からのチラシが多い。」「給食は紙で
・担任や学校と保護者がやりとりできると助かります。

・PTAと話し合いながら、改善に努め
ていきます。

・これからも続けます。
・コロナ禍で不登校になったときにスクールカウンセラーに相談に
乗っていただき解決した。

・スクールカウンセラーいつでも相談
できます。お声掛けください。

・お弁当不要の運動会、指定席制のコンサート共にこれまでの負担
が減って良かったです。混雑しないので参観もしやすかったです。
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